



DECLARATION A L'OCCASSION DE LA JOURNEE MONDIALE DE LA VIE SAUVAGE

Aujourd'hui, en cette Journée Mondiale de la vie sauvage, l'organisation Science et Développement Durable Nature lance un appel urgent aux autorités et la population du Sud-Kivu de promouvoir davantage en cette période la protection de la biodiversité au sein et autour des aires protégées.

Nous rappelons que les écosystèmes fragiles du Sud-Kivu abritent une biodiversité unique et irremplaçable. Les conflits armés menacent directement ces habitats en entraînant la destruction des forêts, la dégradation des sols et la disparition de nombreuses espèces animales et végétales menacées d'extinction. Il est de notre devoir collectif de minimiser ces impacts négatifs et de garantir que la beauté naturelle du Sud-Kivu perdure pour les générations futures.

La SDDNATURE exhorte tous les acteurs impliqués dans le conflit à épargner les aires protégées au Sud-Kivu, à l'occurrence le Parc National de Kahuzi-Biega, la Réserve Naturelle d'Itombwe, des ravages de la guerre pour protéger la biodiversité unique de ces aires protégées.

En accord avec le principe 24 de la Déclaration de Rio, nous insistons sur la nécessité de respecter les engagements internationaux pour préserver l'environnement et garantir un équilibre écologique et un avenir durable pour les générations futures

Fait à Bukavu, le 03/03/2025

Pour la SDDNATURE

MUBAKE MUTWILO Joël

Coordonnateur